

Poco a poco, llega el fin de la recesión

La venta de coches aumenta en junio

E. de G. / Guadalajara

El mercado de la automoción en España registrará en junio, a falta de tres días hábiles, 120.000 vehículos matriculados, lo que supone un incremento del 24% respecto al mismo mes del ejercicio anterior, según los datos facilitados por la Federación de Asociaciones de Concesionarios de la Automoción (FACONAUTO).

Para esta Federación, el dato más destacado de los resultados de junio es que el mercado de particulares, que cerró mayo con un aumento del 42%, "sufrirá ya un parón y acabará junio con una subida de sólo el 11%". En su opinión, "el final del Plan 2000E está detrás de este cambio de tendencia y adelanta una más que probable caída del mercado en julio".

FACONAUTO ha constatado también que los compradores no han adelantado en la medida de lo previsto la adquisición de su coche para evitar el encarecimiento de los precios por la subida del IVA del primero de julio.

Por lo que se refiere al resto de los canales, el de empresas cerrará el mes con 26.400 matriculaciones (+44%) y el de "rent a car" con 24.200 unidades vendidas (+49%).



El Instituto Nacional de Estadística (INE) confirma que el PIB ha crecido en el primer trimestre de 2010 por primera vez en siete trimestres respecto a los tres meses anteriores

María Canalejas / Guadalajara

El Gobierno ha anunciado un nuevo paquete de medidas extraordinarias con la finalidad de paliar la crisis y acelerar la reducción del déficit público. Este paquete de medidas, está previsto en el Programa de Estabilidad 2010-2013 aprobado en enero.

Así, el déficit público de 2010 se reduciría en medio punto respecto al inicialmente previsto, hasta el 9,3% del PIB hasta situarse en 2011 en un 6%. Para alcanzar estos objetivos, se recortarán los sueldos de la mayor parte de los funcio-

narios un 5%, se congelarán las pensiones en 2011 (excepto las no contributivas y las mínimas), se suprime el "cheque bebé" (2.500€ por nacimiento), se modifican algunas condiciones de acceso a la ayuda a la dependencia y a la jubilación parcial, se reducirá el gasto de la Seguridad Social en farmacia, se recortarán las inversiones públicas, se disminuye la ayuda exterior al desarrollo y se reducen los gastos de comunidades autónomas y ayuntamientos. A mediados de mes el Instituto Nacional de Estadística confirmó que el

PIB había crecido en el primer trimestre de 2010 por primera vez en siete meses respecto a los tres meses anteriores. Es decir, la recesión habría acabado, si bien la tasa de variación interanual del PIB todavía era de 1,3% en el primer trimestre de 2010.

La demanda interior se encuentra aún muy deprimida y las medidas de impulso a la economía, junto con la inminente subida del IVA, pueden agravar aún más la situación reduciendo la confianza del consumidor, además de recortar la su capacidad de gasto.

Sin embargo, de producirse una mejora en el desequilibrio de las cuentas públicas y estabilizarse los mercados financieros, como es de esperar, es probable que la confianza de las empresas experimente una mejora, lo que permitirá dejar atrás, definitivamente, la peor recesión en medio siglo.

El déficit público de 2010 se reduciría en medio punto con el previsto



El Cielo by Mercedes-Benz.

Nuevo Clase E Cabrio.

Disfruta de la conducción open-air con un descapotable que destaca por su exclusiva tecnología. El Mercedes Clase E Cabrio incorpora dos novedosos sistemas, el sistema AIRCAP* que evita las molestas corrientes de aire en el habitáculo mientras viajas descapotado, y el sistema AIRSCARF*, un sistema de calefacción integrada en los reposacabezas. Con el nuevo E Cabrio, prepárate para ver el cielo como nunca antes lo has visto.

* Equipamiento opcional. Clase E Cabrio consumo mínimo 5,4 máximo 11 (l/100km) y emisiones de CO₂ mínimo 143 máximo 257 (g/km).

Mercedes-Benz

SANTOGAL MOTOR

Concesionario Oficial Mercedes-Benz Pol. El Balconcillo. Parcela 55, Tel.: 949 20 21 58, 19004, GUADALAJARA, www.mercedes-benz.es